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新年伊始，芜湖市中级人民法院积极响应
《最高人民法院关于人民法院网络司法拍卖若
干问题的规定》，选择人民法院诉讼资产网司法
拍卖系统，指定安徽长江产权交易所承担网络
司法拍卖辅助工作，开展了新年后首场利用全
国性网络平台的司法拍卖会。

2月10日，芜湖市中级人民法院利用人民
法院诉讼资产网司法拍卖系统首场网络拍卖竞
价会，在安徽长江产权交易所组织下如期举
行。共有三宗标的同时进行，分别为芜湖市镜
湖区世纪花园3#楼1-2402室房产、芜湖市弋
江区白马小区 8-1#楼 03A 号商住房、弋江区
长江长现代城30幢2单元1002室房产。三个
标的共计有 19 人报名，实际到现场竞价 2 人，
经过多轮竞争，三个标的都顺利成交。其中，增
值率分别为91.24%、37.26%、26.41%。

芜湖市中级人民法院是较早利用网络平
台进行司法拍卖的法院之一，此次响应《最高
人民法院关于人民法院网络司法拍卖若干问
题的规定》，选择最高人民法院全国性网络服

务提供者名单库中的网络平台，是为了更加高
效、规范地提供网络司法拍卖服务。新平台满
足了标的物网上展示、网上报名、网上缴纳保
证金、网上缴纳成交款与佣金等清算工作。19
个报名人中，大部分是通过线上报名与缴纳保
证金，并在家中自己操作，只有 2 人到现场参
与竞价会。节约了成本，提高了效率，方便了
竞买人。同时，对竞买人身份信息严格保密，
有效排除拍卖中的人为因素，从源头上杜绝低
估贱卖、串通压价、恶意竞买等情况的发生。
产权交易专业机构参与并承担网络司法拍卖
辅助工作，减少了法院相关部门和执行法官的
工作量，节约办公经费和人力资源。

此次，启用新的网络司法拍卖平台，芜湖市
中院高度重视，先后多次派人到现场进行指导，
组织并参与培训工作，在安徽长江产权交易所
将人民法院诉讼资产网同时接进芜湖、阜阳、黄
山等中院期间，芜湖中院经过努力，第一个“试
水”人民法院诉讼资产网，成功举办首批网络竞
价会，走在全省前列。

芜湖司法拍卖启用新的网络服务平台 合肥市红星路29号1套房产
及房屋内附属物转让公告

转让方：金寨县人民政府驻合肥联络处
项目简介：本次转让标的房屋位于合肥市红星路 29 号

7 楼，紧临无为路、红星路，交通较便捷。附近有红星路小
学、合肥市第九中学、包河公园、中国银行、安徽省立医院
等，自然人文环境较优、公建配套较齐全。标的房屋具体
情况见下表：

标的目前为空置状态，无抵押、质押情况，本次标的整体
转让，房屋内附属物资产清单详见公告附件。

挂牌价格：人民币237.0867万元
联系人：俞静 咨询电话：0551-62871614
以上项目详情，请登录安徽省产权交易中心网站（www.

aaee.com.cn）。
联系地址：合肥市屯溪路239号富广大厦17楼。

安徽省产权交易中心有限责任公司
2017年2月24日

标的名称

合肥市红星路29
号一套房产及房
屋内附属物

房屋权证
编号
房地权
合字第

014733号

房屋建筑
面积（㎡）
144.48

房屋结构

钢筋混泥
土结构

房屋规
划用途

成套
住宅

房屋所在层
数/总层数

7月7日

标的挂牌价格
（万元）

237.0867

星报讯（记者 祝亮） 市场星报、安徽财经网
（www.ahcaijing.com）记者从省交通运输厅了解到，
安徽省高速公路网规划（2016~2030 年）环境影响评
价工作现已基本完成，该规划的基本情况及主要环
境影响和采取的污染防治措施等内容目前正进行
公示。公示显示，我省已经规划高速公路 5799 公
里，本轮新增高速公路 20 条，计 1685 公里；到 2030
年，我省高速公路规划总里程达到 7484 公里。

本轮新增高速公路主要分为五个类型：一是提升

合肥全国综合枢纽功能，强化合肥市辐射周边的高速
公路。规划项目有合肥-明光、合肥-霍邱-阜阳-周
口、合肥-霍山-商城、合肥-无为（石涧）、合肥-无为
（塔桥）、合肥-滁州等高速公路。

其次是提升重要交通走廊通行能力的高速公路。
皖北地区规划项目有徐州-固镇-蚌埠高速公路，皖江地
区规划项目有安庆-九江高速公路、安庆海口长江公路
大桥、芜湖泰山路长江公路大桥。

再者优化路网，实现市-市短直连接的高速公

路。该类规划项目主要在皖北地区，有徐州-淮北-阜
阳、宿州-阜阳、亳州-蒙城等高速公路；此外，强化安徽
省与周边省份连接的省际出口通道，规划项目有滁
州-六合、太湖-蕲春高速公路。

最后是旅游公路、城市环线、路网联络线等，解决
城市交通需求，强化路网交通流转换，改善风景名胜
区出行条件。规划项目有沪陕高速滁州支线、杭瑞高
速徽州支线、合肥绕城高速联络线、沪武高速安庆支
线、沪蓉高速天堂寨支线等。

据新华社电 安徽省近日发布2016民营经
济“成绩单”，其中两大数据引人注目：高新企业
九成是民企，政策性融资担保受益企业逾九成
为民企。受益于实施创新驱动战略、推进金融服
务创新等政策，安徽民营经济创新势能正持续
积聚，涌现出一批拥有核心竞争力的民营企业。

从中国语音产业的拓荒者一跃成为世界语
音和人工智能产业的领军企业，科大讯飞的成
长路径只是安徽省民营经济蓬勃发展的一个缩
影。截至2016年底，安徽像科大讯飞这样的民
营高新技术企业已经增加到3480家，占全省高
新技术企业的比重 90%；设立院士工作站的民
营企业增加至98家，占全省的比重为66%。

安徽省经信委主任牛弩韬介绍说，过去一
年，安徽省规模以上民营工业企业实现增加值
7281.3 亿元，增长 10.4%，民营工业增加值占全
部规模以上工业比重超七成，民间投资占全省
投资比重也近七成。

如何缓解政策执行存在“玻璃门”“弹簧门”
“旋转门”现象，安徽省大力落实“降成本 20
条”，扩大小微企业税收优惠覆盖面，大力实施
政策性银行担风险模式、“税融通”等融资新模
式。来自安徽省财政厅的信息显示，截至2016年
11月末，全省政策性融资担保体系成员单位共有
128 家，在保余额 1195.3 亿元，平均担保费率
1.2%，受益企业90%以上为民营和小微企业。

□中央媒体看安徽

安徽高新企业九成为民营

白血病患儿可申请
“神华爱心行动”救助

星报讯（郑慧 记者 李皖婷） 自2012
年起，“神华爱心行动”在安徽已救助多
名贫困家族白血病患儿，今年该项目将给
更多患儿家庭带来救治希望。目前，项目
办公室已确定在白血病患儿救助定点医
院——安医大二附院投立 2017 年首批
25个救助名额，即日起，我省符合条件的
贫困家庭白血病患儿均可申请项目救助，
咨询电话0551-63869575。

“神华爱心行动”资助病种包括儿童
急性淋巴细胞白血病（标危、中危）、儿童
急性早幼粒细胞白血病（M3），我省境内
符合条件的0至18周岁患有白血病的贫
困家庭患者均可申请，并有机会获得资
助，每例最高资助额度不超过5.5万元。

凡需救助的贫困白血病患儿可先在
安医大二附院报名，诊断符合条件后填写
申请审批表，经民政部门审核盖章，审核
后即可获得救助。报名截止时间为2017
年10月15日。

我省耳聋患者
有望免费植入人工耳蜗

星报讯（夏鹏程 记者 李皖婷） 3月3
日是第18个全国“爱耳日”，市场星报、安
徽财经网（www.ahcaijing.com）记者昨日
获悉，由安徽省第二人民医院和中国听力
发展基金会联合开展的“耳畔新声”活动
也将拉开帷幕，省内重度、极重度耳聋患
者将有机会免费植入人工耳蜗。

此次报名的耳聋患者年龄须在18岁
及以上，且要是安徽户籍并参加省新农合
医保，另外一个条件就是要求家庭困难。
同时，患者需无人工耳蜗医学禁忌，并对
人工耳蜗有正确认识和适当期望值。即
日起，可拨打报名电话 0551-64826039，
64286792进行报名。

据了解，全球65岁以上人口中，每三
位就有一位患听力障碍。由于遗传、妊娠
期间的病毒感染、出生后的药物中毒等，
每年都会有一些婴童的听力受损害。对
于其中的重度极重度感应神经性患者来
说，植入人工耳蜗是他们唯一的选择。

我省将新增20条高速公路

星报讯（盛菊陈三虎张王林记者沈娟娟）十几
年前，韩某和刘某在置换房屋的装修赔偿上闹僵了，房
产证也没有及时过户。市场星报、安徽财经网（www.

ahcaijing.com）记者了解到，在合肥市蜀山区五里墩街道
司法所工作人员的调解下，刘某拿到了迟到近二十年的
补偿款，韩某也顺利将房屋过户到自己名下。

一个矛盾耽搁近20年
记者了解到，韩某和刘某原属于一家公司职工，

1999 年单位置换职工住房，单位将刘某家的住房置
换给韩某一家居住，刘某一家搬到单位宿舍。

在置换中，刘某的爱人吴某要求韩某家给予一
定的装修赔偿，因为刘某曾对家里进行了简单的装
修，安装了瓷砖地板及铁门，但韩某却以“住房置换
给我就是我的”为由拒绝了赔偿。韩某当时觉得，如
果刘某非要装修赔偿，可以把瓷砖拆掉、铁门搬走，
自己没有理由给予金钱上的补偿。

因为两家人各执一词，闹得非常不愉快，刘某一
家带着怨气搬走了，房产证也没有及时进行过户，房
产证上还是刘某的名字，就这样过了近二十年。

一顿诉苦化干戈为玉帛
这么多年过去，韩某想把房子过户到自己名下，

于是多次找到刘某，希望刘某夫妻能陪同自己一起
去签字办理过户手续。但是，刘某和爱人吴某心里
憋着一口气，就是不同意去过户。无奈之下，韩某想
到了街道司法所，便寻求调解员的帮助。

了解这一情况后，司法所调解员找到刘某家，又
通过电话联系，吴某的态度比较激动，表示不要调解
员管这件事件，使调解工作陷入了僵局。

得知吴某在辖区附近一家企业从事管理工作，
调解员便找到吴某，一边不急不躁、耐心地听着吴某
列举了当时置换房子时自己一家所受的气，一边适
时地宽慰吴某。调解员发现，一顿诉苦之后，吴某情
绪缓和了许多。

为了彻底解决矛盾，街道司法所调解员没有急
于为韩某说“好话”，而是在接下来的日子里通过电
话、上门多次进行调解。最终，两家面对面坐在了一
起，韩某向刘某支付了一定的装修赔偿，而刘某和吴
某也同意配合办理过户手续。

不愿支付装修赔偿
房子十几年过不了户

生活服务


